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一 般 質 問 通 告 書 （ ３人 ） 

 

順 位 議 席 議 員 氏 名 質 問 方 式 

１席 １４番 松 林 義 光 議員 一問一答方式 

２席 ７番 平 野 敏 彦 議員 一問一答方式 

３席 ６番 日野口 和 子 議員 一問一答方式 
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順位 １席 
議員 

氏名 
１４番  松 林 義 光 質問方式 一問一答方式 

１．古間木山地区緊急搬送道路整備について 

（１） 古間木山地区緊急搬送道路整備は、平成３０年度に用地補償調査に始まり、

令和７年度に完成するスケジュールになっております。 

計画どおり進むことになるのか。なお、平成３０年度の詳細設計、用地補償

調査は終了しているのか。 

 

（２） 緊急搬送道路整備に要する工事費、用地買収費用等はいくらになるのか。 

この事業は、防衛施設周辺関係の国庫補助金の交付を受けることになっていま

す。その補助率と交付額はいくらになるのか。また、我が町の負担額はいくら

になるのか。 

 

（３） 当事業は、当町と三沢市が事業主体となり、進めることになりますが、当町

のルートをお知らせ願いたい。合わせて当町の地権者は何名なのか。 

 

２．税金等の徴収について 

（１） 北部地区の方々の税金、あるいは後期高齢者保険料等の徴収をコンビニ納付

ができるようにする考えはないか。 

 

（２） コンビニでの納付のためには、システムの改修、収納機共同利用の初期費用

の経費と納付書の取り扱いをクリアしなければならないとのことですが、その

労力とこれに要する経費はどのくらいになるのか。 

 

３．おいらせ町営霊園について 

（１） 町営霊園の永代使用（墓地購入）の権利を得るときに、町の助成をする考え

はないか。 

 

（２） 町外在住者にあっては、１種（６㎡）５名、２種（４㎡）２９名の方々が、

永代使用の権利を得ておりますが、市町村別をお知らせ願いたい。 
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順位 ２席 
議員 

氏名 
７番  平 野 敏 彦 質問方式 一問一答方式 

１．行政組織見直しについて 

（１） 本年 4 月から「明るく元気で持続可能なまちの実現に向けて」町の組織が変

わりましたが変更後の住民サービスの効果はどのように変化したのか。 

 

（２） 組織を改編し、政策公約推進体制の強化と、財政基盤の確立に向けた組織体

制にするとありますが、財政基盤の確立に向けた取り組み策について説明を求

める。 

 

（３） 行政組織見直し後、町民からどのような意見が寄せられているのか。 

 

（４） 医療・福祉の連携について、変更後どのような効果が得られているのか。 

 

（５） 行政組織見直し後のメリット、デメリットはどのように変化したのか。 

 

（６） 行政組織改編に伴い、地域まるごとケアを重点項目として掲げ、本庁舎に担

当課  を配置した。しかし、現在、二川目方面から本庁舎へ直行する町民バ

スの路線がない。交通弱者への配慮が欠けているのではないか。 

 

２．多目的ドームの建設について 

（１） 平成３１年第１回定例会において、町長は町の整備基本計画のとおり多目的

ドームを建設すると答弁しているが、再度確認します。 

 

（２） 実施設計では、計画額を大幅に上回ると聞いているが、計画通りに進めるこ

とになるのか。 

 

（３） 財源対策はどうなるのか。 

 

３．指定管理者制度導入について 

（１） 令和２年４月施行の改正地方公務員法により、臨時職員の人件費が大幅に増

大する見込みから、民間活力を導入した効果的な管理運営を導入し、財政基盤
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順位 ２席 
議員 

氏名 
７番  平 野 敏 彦 質問方式 一問一答方式 

の強化を図るため指定管理者制度を導入するとあります。みなくる館・町立図

書館・大山将棋記念館の３施設の直営と民間委託の差額は 2,409 千円となっ

ておりますが、財政基盤の強化となるのか。 

 

（２） 議員全員協議会での、検討着手区分の児童館の直営と民間委託の差額は。 

 

（３） 指定管理者制度導入により、会計年度任用職員の採用はなくなるのか。 

 

４．受動喫煙防止対策について 

（１） ２０１８年７月１８日に改正健康増進法が成立し、２５日に公布されました。

罰則付きで禁煙場所での喫煙を禁じ、これまで努力義務だった望まない受動喫

煙の防止を義務化する法律です。それに伴い２０１９年７月１日から役所・学

校敷地内が原則禁煙となりました。町の対応は。 

 

（２） ２０２０年４月１日からの全面施行となる町の対応は。 
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順位 ３席 
議員 

氏名 
６番  日野口 和子 質問方式 一問一答方式 

１．あらためて問う子育て支援対策 

（１） 妊娠期から子育て期までの悩み等、気軽に円滑に進められているのか。 

 

（２） どこへ相談に行けばいいのかわからないとの複数名のお母さん方の声があが

っており、相談に来るのを待つだけでなく、積極的に町民に寄りそう対策をと

る必要があると思うが、お考えを示して下さい。 

 

（３） 妊娠期から子育て期までの切れ目のない支援拠点作りは、広く町民に理解さ

れているのでしょうか 

 

（４） 子育て支援センター情報が広報おいらせ７月号に記載されておりましたが、

詳細は町ホームページで確認をと記されておりましたが、はたしてこれでよい

のでしょうか。ホームページを開けない人達はどうなるのでしょうか。丁寧に

各月の行事予定等記載する必要があると思うが、お考えは。 

 

２．障害者の実情は 

（１） 当町の障害者は現時点で何名おられるのか。 

 

（２） 障害者のために町はどのような対策をとっているのか。 

 

（３） 公共施設のバリアフリー対策はどうなっているのか。バリアフリーが必要と

されている施設はいくつあるのか。 

 

３．来庁する町民のための快適な庁舎を 

（１） 現庁舎の空調設備の整備を。 

 

 

 

 

 


